

Como sabéis, hace poco más de un mes tuvimos la ocasión de comunicar la adquisición de Ya.com. Hoy ya puedo confirmaros que la operación ha tenido el visto bueno de las autoridades de la competencia y que ya se ha cerrado.

Os pido que os unáis a mí para dar una calurosa bienvenida a nuestros colegas de Ya.com, poniendo en práctica nuestro espíritu de trabajo en equipo y los valores de Orange, para conseguir que esta integración sea un éxito.

Juntos somos más fuertes y tenemos mayor ambición. Esta es una magnífica oportunidad de convertirnos en el operador convergente de referencia y posicionarnos como principal alternativa al incumbente.

Nuestro reto es grande y nos exige mirar al futuro con ilusión y confianza. Cuento con todos vosotros para conseguir alcanzar todos los objetivos que nos propongamos. Tenéis todo mi apoyo y mi firme compromiso para llevar este proyecto hacia delante.

Enhorabuena a todos.

Un cordial saludo,

Jean Marc Vignolles

CEO

Orange España